

 Fecha: 24-09-2024
 Pág.: 15
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 481,2
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Inauguran Juegos Nacionales en La Araucanía: Del Biobío asisten más de 200 deportistas .

Inauguran Juegos Nacionales en La Araucanía: Del Biobío asisten más de 200 deportistas

Norman Matus prensa@latribuna.cl

l Estadio Bicentenario Germán Becker fue el escenario de la ceremonia inaugural, realizada la pasada jornada dominical y en las que alrededor de tres mil deportistas de distintas zonas geográficas de Chile se dieron cita para retomar un evento que estuvo postergado por varios años producto de la Pandemia.

"Estamos muy contentos que este evento se realice en regiones de nuestro país, en cuatro comunas de la Región de La Araucanía. Queremos que estos y estas deportistas puedan incentivar a las nuevas generaciones a practicar deportes, romper con conductas sedentarias y a seguir inspirándonos

con mucho deporte en todo el país", comentó en la ceremonia el ministro del Deporte Jaime Pizarro.

Esta es la primera vez que se disputa en el sur de Chile, siendo la versión con más disciplinas en competencia en la historia del evento con 16 convencionales y 6 paralímpicas, distribuidas en los distintos recintos olímpicos de la sede Temuco y las subsedes Padre Las Casas, Villarrica y Pucón.

Serán 14 días de competencias, hasta el 5 de octubre.

En deportes convencionales se competirá en: Atletismo, Balonmano, Básquetbol 3x3, Básquetbol 5x5, Ciclismo BMX, Ciclismo Ruta, Gimnasia Rítmica, Judo, Karate, Levantamiento de pesas, Natación, Rugby, Taekwondo, Tenis, Tenis de mesa y Vólcibol.

Mientras que en deportes



MOMENTO DE LA CEREMONIA inaugural de los Juegos Deportivos Nacionales.



LA DELEGACIÓN del team Biobío de tenis de mesa

paranacionales se competirá en: Básquetbol silla de ruedas, Gólbol, Para atletismo, Para natación, Para powerlifting y Para tenis de mesa.

Cabe consignar que los Juegos Deportivos Nacionales

solo pueden participar jugadores chilenos y federados por las asociaciones participantes.

EL CASO ESPECIAL DEL TEAM BIOBÍO EN TENIS DE MESA

En el caso de la selección regional de tenis de mesa, esta presenta una particularidad bastante especial, pues todos sus competidores forman parte de la Asociación Biobío de Los Ángeles, lo que le da un plus especial, dando cuenta el buen trabajo que se realiza en la comuna angelina en esta disciplina deportiva.

La selección estará integrada por las tenimesistas Francisca Carillo, Javiera González y Antonia Salgado, además de los jugadores Felipe Olivares, Diego Sepúlveda y Martin Sanzana. Como entrenadores viajaron Jean Pierre Anabalón y Roberto Morales.

POSITIVA JORNADA PARA LOS TENIMESISTAS DEL BIOBÍO

Con la prueba de individuales arrancó, en el tenis de mesa, la primera jornada para el team Biobío.

El internacional Felipe Olivares Jara, cabeza de serie del torneo fue el primero en competir enfrentando en su primer partido a Nicolás Godoy de la Región de Los Ríos y luego a Bastián Salinas de Antofagasta avanzando a la siguiente fase, donde espera rival para el día de mañana.

Posteriormente fue el turno de Diego Sepúlveda Aravena quien medió fuerzas con Fabián Vera de la Región de O'Higgins y Víctor Córdoba de Maule, avanzando igualmente a la siguiente fase.

El resto de los partidos, al cierre de la edición estaban aún en disputa.